

2021年6月13日
マックスバリュ東海株式会社

マックスバリュ港十番店 営業再開のお知らせ

平素はマックスバリュ東海株式会社の各店舗をご愛顧賜り、誠にありがとうございます。

2021年6月12日（土）、マックスバリュ港十番店（名古屋市港区）にて、業務に従事する1名の新型コロナウイルス感染が判明いたしました。

これに伴い、6月12日（土）に店舗を一時休業のうえ、清掃業者による店内消毒作業を実施し、お客さまと従業員の安全と安心が確保できると判断のもと、6月13日（日）7時より営業を再開いたしました。

お客さまには、大変ご不便をおかけいたしましたこと、心よりお詫び申しあげます。

当社は引き続き下記の感染防止対策に努めてまいります。

今後もマックスバリュ東海株式会社の各店舗をご愛顧賜りますよう、お願い申し上げます。

（ご参考）

当社店舗における新型コロナウイルス感染拡大防止対策

当社は新型コロナウイルスの感染が流行している中で、地域のお客さまとともに新型コロナウイルス感染拡大防止対策を一時的な取組みではなく継続的に実行してまいります。防疫が生活の一部となる社会を実現し、お客さま及び従業員の健康と生活を守り、お客さまとともに地域社会の「安全・安心」な生活を守ってまいります。

【店舗での感染防止対策について】

- ・店舗出入口を開放するなど店内換気の実施
- ・出入口付近にアルコール・消毒液の設置
- ・試食、バラ販売の中止
- ・お買物カートや買い物かご等のアルコールによる拭き上げの実施
- ・レジにお並びいただく際のお客さまの立ち位置を誘導テープで表示
- ・金銭やカード等の受け渡しはキャッシュトレーを使用
- ・従業員のマスク着用、手洗い、うがいの徹底とアルコールによる消毒の実施
- ・全従業員の毎日の体調をチェックリストによる管理で徹底